



大朴会 10周年記念展を終えて

と き:令和6年9月25日(水)~29日(日)
と ころ:愛知県美術館

初めての愛知県美術館、初めての縦12尺は、広い会場を借りての制作・選別・レイアウトとなり、係りの研究部はじめ、会員一同、より厳しく暑い夏となりました。

会期中は長引く残暑の中、東京よりの創玄書道会の先生方、そして東海創玄では、加藤裕先生・黒田玄夏先生・安藤滴水先生・川合玄鳳先生はじめ、多くの先生方、又毎日書道会・中日書道会の諸先生方にも、お励ましのお言葉・作品に対する貴重なご意見等、たくさん頂戴いたしました。又ジュニアの作品は、多くの方々に、とても子供の発想が面白いと、



ご好評をいただきました。会員一同、心より感謝申し上げます。

「あれからもう10年なんですね・・・」とお声がけもいただき、高木先生・大島先生と共に、安い机や、小さな冷蔵庫を買い、コピー機なんている？と思いつつ、入れたりした事など、懐かしく思い出もしました。

搬出後の帰路「15周年の時は云々・・・」と聞こえてきて、ああ次の5年後の事なんだと気づき、若い会員の会話を頼もしく感じました。そして、もう次の出発点に立っている次世代を、少しでも支える力になればと、思いを新たに致しました。

大朴会は、まだまだ未熟ではありますが、未永く、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

大朴会 仁田脇京華